
Nota de prensa

El Secretario General de OEI se reúne con representantes del Gobierno de Ecuador

La agenda del Secretario General de la Organización de Estados Iberoamericanos, OEI, arrancó este martes 21 de marzo, a través de reuniones con altos representantes del Gobierno y los ministros de Educación, Ciencia y Cultura, para reiterar la voluntad de cooperación de la Organización, y de fortalecer los lazos existentes, que se ha demostrado a través de diversos proyectos de colaboración que se impulsan desde la OEI.

En este contexto, su primera reunión la realizó con el **Viceministro de Educación, Andrés Crespo**, con quien dialogó sobre los proyectos en marcha que se impulsan con el Ministerio, y entre ellos, se dialogó sobre contribuir a la educación inicial y apoyar la formación docente.

Además, en el marco de esta reunión se destacó que la cooperación con la OEI aporta significativamente al trabajo que se ejecuta desde esta Cartera de Estado para fortalecer la calidad de la educación.

En horas de la tarde, en las instalaciones de la Presidencia de Ecuador, tuvo un encuentro con el Canciller, Juan Carlos Holguín y el Vicecanciller Luis Vayas, con el objetivo de reafirmar el compromiso de la OEI y de continuar colaborando en sus áreas de acción, además de promover esfuerzos conjuntos en beneficio de Ecuador.

La mañana de este 22 de marzo, continuó su agenda con Andrea Montalvo, Secretaria de educación superior, ciencia y tecnología, Senescyt, para coordinar acciones que fortalezcan la Educación Superior y promover el desarrollo científico y tecnológico en el país. Además, en el marco de esta reunión Mariano Jabonero indicó que Ecuador acogerá la inauguración de la Noche Iberoamericana de Investigadores, una iniciativa impulsada por la OEI, que fomenta el vínculo entre la investigación, la sociedad, y las vocaciones científicas. Este evento se inserta en el proyecto europeo Noche Europea de los Investigadores, promovido en Madrid por la Fundación Madri+d.

CONTACTO **Meliza Bravo**
Responsable de comunicación
OEI
0997717305

Para concluir su visita al Ecuador, el secretario general de la OEI mantendrá un encuentro la tarde de este 22 de marzo, con María Elena Machuca, ministra de cultura y patrimonio, para dialogar sobre acciones conjuntas enfocadas al desarrollo y fortalecimiento de la cultura y de las políticas culturales.

En la noche, Mariano Jabonero partirá hacia la oficina de la OEI en República Dominicana.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales — como la Unión Europea, el Banco Mundial, BID, CAF, UNESCO o CPLP—, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización cuenta a día de hoy con más de 17 millones de beneficiarios directos de sus proyectos.

CONTACTO **Meliza Bravo**
Responsable de comunicación
OEI
0997717305